
CAMARA MUNICIPAL DE 

GARNAIBA-PE 
e SA s A BN o CASA MAJOR SATURNINO BEZERRA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO 

PARECER Nº 20/2024 

Parecer ao Projeto de Lei nº 025/2024, de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre autorização 

para abertura de crédito adicional tipo especial e dá outras providências. 

RELATÓRIO: 

Esta Comissão permanente da Câmara Municipal de Carnaíba — PE recebeu o Projeto de Lei nº 

025/2024, de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre autorização para abertura de crédito 

adicional tipo especial. 

VOTO DO RELATOR: 

Após analisar o presente Projeto de Lei e constat; que não há nenhuma irregularidade no mesmo. Voto 

pela APROVAÇÃO do referido Projeto. / 

// 

' “José vam Pereira 

Relator 

VOTO DA COMISSAQ: 

Analisando detalhadamente o referido Projeto de Lei, esta Comissão, registrando a auséncia do membro 

lonaldo Matheus Francisco de Andrade, constatou a existéncia da obediéncia da técnica legislativa, 

razdo pela qual opinamos pela APROVAÇÃO do ente Projeto. Este é o nosso PARECER. 

Sala das sessões em 21 de outubro dq)@. 

/ / 

/ 

/ s 
Cfeero Batifra — Presidente ot 

loséAvam Pereira — Relator 



CAMARA MUNICIPAL DE 

* CARNAIBA-PE 
W CASA MAJOR SATURNING BEZERRA 

COMISSAO DE FINANGAS E ORGAMENTO 

PARECER Nº 19/2024 

Parecer ao Projeto de Lei nº 024/2024, de autoria do Poder Executivo, que dispde sobre a 

regulamentagdo e concessao de valores aos profissionais integrantes da atengao primaria a saúde 

RELATORIO: 

Esta Comissdo permanente da Camara Municipal de Carnaíba — PE recebeu o Projetc de Lei nº 

024/2024, de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a regulamentagdo e concessdo de valores 

aos profissionais integrantes da atenção primaria à saude. 

VOTO DO RELATOR: 

Após analisar o presente Projeto de Lei e constajapgue ndo há nenhuma irregularidade no mesmo. Voto 

pela APROVAGAO do referido Projeto. V 

Mj‘\z, 

i /osé Ivam Pereira 

Relator 

VOTO DA COMISSAO: 

Analisando detalhadamente o referido Projeto de Lei, esta Comissão, registrando a auséncia do membro 

lonaldo Matheus Francisco de Andrade, constatou a existéncia da obediéncia da técnica legislativa, 

razdo pela qual opinamos pela APROVAÇÃO do prese: e é 0 nosso PARECER. 

Sala das sessdes em 21 de outubro de 

José Ivam Pereira — Relator 


